

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: De la venta de IVI a la compra del 55% de mAbxience por parte de Fresenius

La firma de capital riesgo KKR ha adquirido el principal grupo de reproducción asistida en el mundo, el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI). Por su parte, el gigante alemán ha anunciado la adquisición de una participación mayoritaria de mAbxience.

PlantaDoce
1 abr 2022 - 14:00



El sector de la salud ha cerrado marzo con una de las principales noticias del año. La firma de capital riesgo KKR ha llegado a un acuerdo para comprar el principal grupo de fertilidad en el mundo, el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI). Por otro lado, el gigante alemán ha anunciado la adquisición de una participación mayoritaria (55%) de mAbxience. Esta semana, el sector también se sacudido con los anuncios Eurofins, que ha ampliado sus instalaciones de Esplugues de Llobregat (Barcelona) acomiando una inversión de 1,8 millones de euros, y la adquisición de LHC Group

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-venta-de-ivi-a-la-compra-del-55-de-mabxience-por-parte-de-fresenius>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

por parte de UnitedHealth.

LUNES

DIVERSA

El spin off del Instituto de Investigación Sanitaria de Santiago de Compostela (Idis) ha llegado a un acuerdo con la francesa Tebu-Bio para comercializar sus kits en la UE y Reino Unido.

BALEARES

La Conselleria de Salud y Consumo invertirá más de cincuenta millones de euros durante los próximos años en el área de salud de Ibiza y Formentera.

MARTES

KKR

La firma de capital riesgo ha llegado a un acuerdo para la compra del principal grupo de reproducción asistida en el mundo, el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI).

EUROFINS

El grupo ha ampliado sus instalaciones de Esplugues de Llobregat (Barcelona) y para ello ha acometido una inversión de 1,8 millones de euros.

FLOMICS

La compañía española ha cerrado una ronda de financiación de un millón de euros, complementada con el apoyo de *business angels* y con Arcano ImasD.

ORYZON

La compañía española ha nombrado a Douglas Faller como director médico global para dirigir la estrategia de desarrollo clínico global de la empresa.

MIÉRCOLES

INTEGRA THERAPEUTICS

La biotecnológica ha cerrado una ronda de inversión de 1,5 millones de euros con el apoyo de la gestora de capital riesgo Columbus Venture Partners.

VERITAS

Charme Capital Partners y Amadeus Capital Partners han llegado a un acuerdo para

PlantaDoce.

vender el 100% de Veritas Intercontinental a LetsGetChecked.

WERFEN

La compañía española de diagnóstico especializado facturó 1.854 millones de euros en 2021, lo que supone un incremento del 9,3% respecto los datos del ejercicio anterior.

SANOFI

La farmacéutica francesa junto a IGM Biosciences han anunciado un acuerdo de colaboración para desarrollar y comercializar tratamientos innovadores para combatir el cáncer.

JUEVES

EXHEUS

La *start up* fundada en Barcelona como un spin off del Institut d'Investigació Sant Pau ha abierto una ronda de financiación de 750.000 euros.

UNITEDHEALTH

La mayor aseguradora médica de Estados Unidos ha anunciado la adquisición de LHC Group por 5.470 millones de euros. La adquisición se completará en la segunda mitad del año.

ID LOGISTICS

La compañía francesa ha sido seleccionada por la Aemps para gestionar los trabajos de recepción, almacenaje, acondicionamiento y distribución de las vacunas Pfizer/BioNTech.

EXPORTACIONES

El Índice de Precios de Exportación (Iprix) del sector farmacéutico registró un incremento del 1,8% en febrero en comparación con el mismo periodo de 2021.

VIERNES

BOLSA

La capitalización agregada de Grifols, Almirall, Rovi, Faes Farma, Pharma Mar y Reig Jofre ha descendido un 1,1% entre enero y marzo.

PlantaDoce.

FRESENIUS

El gigante alemán ha anunciado la adquisición de una participación mayoritaria (55%) de mAbxience.

MADRID

La Comunidad de Madrid incrementará los recursos del Sermas a partir de abril con casi 5.000 nuevos profesionales, creando 3.821 plazas en distintas categorías.